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  令 和 ５ 年 １２ 月 定 例 会 
 

代  表  質 問 通 告 書 一 覧   （ １２月６日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（３４番） 

田中 惟允 

(自由民主党・ 

無所属の会)

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 今後の県政の進め方について 

 

（１）知事就任後７か月が経過し、この間、公約に掲げた事業

の執行中止や一旦停止は行ったが、議会での答弁を聞いて

も、知事として、奈良県をどのようにしたいのかが分から

ない。先日も政府要望を行ったところだが、その感想と併

せて、今後の県政の進め方について伺いたい。 

 

（２）政府の新たな総合経済対策への取組について、政府にお

いて「デフレ完全脱却のための総合経済対策」が取りまと

められたことを踏まえて、県ではどのように取り組んでい

くのか。 

 

２ 近鉄奈良線の移設について 

 

（１）公約だから移設をやめるというだけでは説得力がなく、

その根拠や影響・効果を示して説明すべきと考えるが、現

在の検討状況を伺いたい。 

 

（２）近鉄奈良線の移設に関して、国や近鉄等関係者とのこれ

までの検討・協議等について、経緯等を含め改めて伺いた

い。 

 

３ スポーツ施設の整備について 

 

   ８年後に迫った国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ

大会の開催や子どもの育成、スポーツの振興、アスリート

の育成・支援などの観点から、老朽化したスポーツ施設を

新たに整備すべきと考えるが、市町村施設の整備・改修へ

の支援も含めて現在の検討状況について伺いたい。 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

（３４番） 

田中 惟允 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 広域にわたる大規模災害への対応について 

 

   被害が広域な大規模災害が発生した際、直ちに情報収集

等を行う初動体制等が整っているのか。また、甚大な被害

が発生した近隣府県への支援もできる大規模広域防災拠点

は有用であるため、再度その整備を進めるべきと考えるが

どうか。 

 

５ 県産材の需要拡大について 

 

   林業の活性化に繋がる県産材利用の推進を図っていると

思うが、内装材の利用にとどまっている状況を踏まえ、県

有建築物の構造材や木製ガードレールについても使用する

など、県産材の需要の拡大を図るべきと考えるが、所見を

伺いたい。 

 

６ 道路インフラ整備について 

 

（１）中和津道路について、奈良県中部と三重県中心部を東西

に結ぶ道路であり、広域道路ネットワークを強化するため

にも重要である中和津道路の整備を推進すべきと考える

が、所見を伺いたい。 

 

（２）生活に密着する道路の整備について、京奈和自動車道等

の幹線道路やそれにアクセスする道路は重要であるが、生

活に密着した道路整備も身近で切実だと考える。知事の所

見を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（２９番） 

佐藤 光紀 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 奈良県教育の充実について 

 

   先般発表された高校授業料等の実質無償化と、県立高校

のトイレの完全洋式化・乾式化に込められた知事の思いに

ついて、改めて伺いたい。 

 

２ 西和医療センターの移転・再整備について 

 

   斑鳩町のＪＲ法隆寺駅南側地区に決定し、１２月１日に

西和７町へ説明したと聞いているが、西和医療センターの

移転・再整備先の検討結果について伺いたい。 

 

３ 地方自治体が担う海外地方政府との友好交流について 

 

   令和３年１２月に友好提携を締結したウズベキスタン・

サマルカンド州との友好交流についてどのように進めてい

くのか。 

 

４ 道の駅「クロスウェイなかまち」の活用等について 

 

（１）今後、道の駅「クロスウェイなかまち」をどのように活

用していくのか。 

 

（２）物流手段としての無人航空機・ドローンの活用に向けて、

今後どのように進めていくのか。 

 

５ 奈良県のがん対策について 

 

（１）コロナ禍をはじめとした様々な要因により低迷している

がん検診受診率を向上させるため、県は今後どのように取

り組んでいくのか。 

 

（２）がん対策の一環として、女性にとってアピアランスケア

は特に重要と考えるが、アピアランスケアに対する県の考

え方はどうか。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

医療政策局長 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（２９番） 

佐藤 光紀 

(日本維新の  

会) 

 

 

 

６ 地域公共交通のあり方について 

 

（１）国や各自治体でも検討が進められているライドシェアに

ついて、県としてどのように取り組んでいくのか。 

 

（２）自動運転等デジタル技術を活用した新たな交通サービス

の検討における現在の取組状況はどうか。また、今後どの

ように進めていくのか。 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

  

 

 

 

 

 

（４０番） 

阪口 保 

(改新なら) 

【一括質問】 

 

 

 

 

１ 近鉄奈良線の移設について 

 

   近鉄大和西大寺駅の高架化を行い、平城宮跡内の近鉄線

は存置する事業案が検討されているが、整備方針について

知事の所見を伺いたい。 

 

２ 大規模太陽光発電（メガソーラー）について 

 

   山添村におけるメガソーラー建設に対して、下流域にお

ける住民が「馬尻山メガソーラーに反対する会」を結成し、

反対活動を行っているが、知事はこのようなメガソーラー

建設をどのように考えているのか。 

 

３ 花バチの保護・回復について 

 

   ニホンミツバチを含む花バチは、国内・海外において激

減していると言われており、生物多様性の保全の観点から

花バチの保護・回復が必要と考えるが、どうか。 

 

４ 県職員の働き方改革について 

 

   県職員の超過勤務の縮減に向けて、どのように働き方改

革を進めているのか。また、メンタルヘルス不調による長

期病休者を減らすための取組についても、あわせて伺いた

い。 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（４０番） 

阪口 保 

(改新なら) 

 

 

 

５ 会計年度任用職員の待遇改善について 

 

   本県の会計年度任用職員の待遇改善と再度の任用、３年

経過後の新たな任用について、どのように考えているのか。 

 

６ 学研高山地区第２工区の開発について 

 

   本県において産業施設の誘致は重要であり、特に学研高

山地区第２工区は重要な地区であるため、県が定める建設

計画の変更など、一刻も早い事業化に向け今後どのように

取り組んでいくのか。 

 

７ 辻町インターチェンジについて 

 

   生駒市辻町インターチェンジの整備の進捗状況について

伺いたい。 

 

８ 県立高校体育館のエアコン設置について 

 

   近年の平均気温の上昇を考えると、熱中症対策として、

早急に体育館へエアコンを設置するべきと考えるが、どう

か。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

  

 

 

 

 

 

（２７番） 

大国 正博 

(公明党) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

１ 物価高による県民への生活支援について 

 

   物価高に苦しんでいる生活者や地域経済を守るため、国

の「デフレ完全脱却のための総合経済対策」も踏まえ、知

事はどのように取組んでいくのか。 

 

 

 

    

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（２７番） 

大国 正博 

(公明党) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 平城宮跡周辺の抜本的な渋滞対策と環境保全について 

 

（１）令和５年度予算執行査定において、「大和西大寺駅の高

架化のみを行い平城宮跡内の近鉄線は存置する事業案を新

たに検討し、現行案と費用対効果の比較等を行う」とされ

たが、近鉄線の移設案が再検討に至った理由について、改

めて伺いたい。 

 

（２）大和西大寺駅周辺の踏切について、どの踏切の渋滞解消

に向けて取り組んでいくのか。また、踏切改良に向けた今

後のスケジュールはどうか。 

 

（３）平城宮跡内の近鉄線を平面で存置した場合、京奈和自動

車道のアクセス道となる西九条佐保線と新大宮駅が平面で

交差することとなり、渋滞が一層深刻になることが予想さ

れるが、新大宮駅周辺の渋滞対策について今後どのように

取り組んでいくのか。 

 

（４）平城宮跡の保存・整備について、世界遺産としての価値

を損なうことのないよう進めていく必要があると考える

が、知事の所見を伺いたい。 

 

３ 発達障がい児・者への支援について 

 

   本県の発達障がい児・者への支援について、知事は現状

をどのように認識し、今後どのような方針で取り組んでい

くのか伺いたい。 

 

４ 認知症施策の充実について 

 

   県の認知症施策推進計画の策定にあたり、共生社会の実

現に向け、県民に正確な知識と理解を普及させ、社会全体

での取組を進めるためには、認知症の人やその家族の視点

に基づく施策の充実が必要と考えるが、知事の所見を伺い

たい。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（２７番） 

大国 正博 

(公明党) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 奈良県の国際交流について 

 

   「２０２３大百済典」や「第１２回東アジア地方政府会

合」への参加結果などを踏まえた、今後の奈良県の国際交

流についての知事の所見を伺いたい。 

 

６ 学校以外の場での学習等に対する支援について 

 

   不登校児童生徒が学校外で学ぶ場の１つである民設のフ

リースクールについて、児童生徒の学びを支えるためには、

学校との連携や運営への支援の充実などが今後ますます重

要になると考えるが、教育長の所見を伺いたい。 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

  


